



**L'homme a tenue est mort dans un accident sur la route, alors qu'il se rendait en famille, à l'occasion de la fête de la Tabaski.**

Le gendarme Moussa Ibrahim, en service au peloton d'Abong-Mbang, est décédé samedi soir des suites d'un accident de voiture sur l'axe Abong-Mbang – Yaoundé. Selon des sources, le gendarme était en route pour rejoindre sa famille à Yaoundé pour célébrer la fête de la Tabaski dimanche.

Le drame est survenu alors que Moussa Ibrahim tentait de rallier sa destination. Il trouvé la mort sur le lieu du accident, laissant derrière lui une famille et des collègues dans la douleur.